



河原田っ子

河原田小学校だより

令和5年4月11日 第1号

令和5年度のはじまりに際して

河原田小学校 校長 浅見 淳一

新しく河原田小学校の1年生として仲間入りを果たした3名の児童の皆さん、おめでとうございます。

本校は、1～6年生が18名。小規模学校です。教職員は12名。保護者・地域の方々と連携し、教育活動を行っています。地域の方々の教育への関心は高く、学校の教育活動に対しても、力強く支援して下さっています。

1年生保護者の皆様、これからよろしくお願いします。

さて、輪島市は、昨年5月、内閣府から、「SDGs未来都市」に選定されました。そして市内の小中学校でも、今年度から、これまで以上にしっかりとSDGsに取り組むことになりました。SDGsは「持続可能な開発目標」と訳されていますが、その開発目標であるゴールは2030年。あと7年しかありません。日本は、先進国の中ではその取組において遅れていると言われています。輪島市の教育環境はとてもよく、歴史や文化、自然に囲まれ、教材の宝庫です。今年度、河原田小学校も、全学年でしっかり取り組んでいきます。

ところで、皆様もご承知のことと思いますが、この3年間、学校はコロナ禍に見まれ、やりたい行事も縮小あるいは中止となり、学校生活も3密回避や消毒、換気、検温と、感染症対策に追われました。中でもマスク着用は、子供達にとってとても辛いものでした。しかしようやくこの4月から、マスク着用に関しては「個人の判断」にゆだねられることになり、したくないときにはしなくてもよいことになりました。コロナ前の日常が少しずつ戻ってくるのかなと、児童・教職員ともに大きく期待しているところです。

先月、金沢のハンドボールチームのハニービーが、2年連続の日本一になりました。その少し前の12月、河原田小学校に、ハニービーの選手達がハンドボールの楽しさを昨年度の3～6年生に教えに来てくれたばかりだったので、私も子供達もとても喜びました。大会でMVPに選ばれた中澤さんは、試合の後、「自分たちの力を出せば、勝てる自信はあった。」と言っていました。これは、私たちにも当てはまるのではないのでしょうか？

自分たちの力を出せば、学校教育目標を達成できる。それを信じて、私たち教職員は児童、保護者、そして地域の方々と力を合わせて頑張っていきたいと思っています。これからよろしくお願いします。

ここで、今年度の新教職員8名を紹介させていただきます。

| 職名 | 氏名 | 前任地 | 本校での担当業務 |
|---------|-------|-----------|----------------------------------------|
| 教諭 | 滝本 明香 | 穴水町立穴水小学校 | 3・4年学級担任 |
| 教諭 | 鰐淵 智之 | 能登町立松波小学校 | 5・6年学級担任 |
| 臨時的任用講師 | 菅原 唯 | 穴水町立穴水小学校 | のびのび学級担任 |
| 臨時的任用講師 | 田中 祐太 | 3月に大学を卒業 | すくすく学級担任 |
| 再任用教諭 | 永草いづみ | 能都町立鶴川小学校 | 3・5年理科、1～6年音楽 |
| 非常勤講師 | 加代 等 | 穴水町立穴水小学校 | 1・3学期 3・5国、6社、3・4書 2学期 4・6国、5社、3・4書 |
| 校務士 | 大野 和之 | | 学校環境整備、学校施設の営繕等 |
| 事務補助員 | 河原 朗伸 | 永井豪記念館 | 学校図書館の整備 |



教職員紹介

| 役割 | 氏名 | 役割 | 氏名 | 役割 | 氏名 | |
|--------|-------|-------|-------|------------|--------------|------|
| 校長 | 浅見 淳一 | 級外 | 永草いづみ | 級外(外国語) | 本田和華子 | |
| 1・2年担任 | 田中 丈以 | 級外 | 加代 等 | A L T | エマ・オクス | |
| 3・4年担任 | 滝本 明香 | 養護教諭 | 井上 夏奈 | A L T | アレックス・プリングトン | |
| 5・6年担任 | 鰐淵 智之 | 事務 | 北濱 璃子 | スクールカウンセラー | 浅井 好 | |
| のびのび担任 | 菅原 唯 | 校務士 | 大野 和之 | 校医 | 薬剤師 | 歯科医 |
| すくすく担任 | 田中 祐太 | 事務補助員 | 河原 朗伸 | 嘉門 信雄 | 中村 修二 | 南 正典 |

令和5年度の教職員(本務校が他校の方を含む)を紹介します。よろしくお願いします。

入学式

4月7日(金)、令和5年度新学期最初の日。新1年生たちが元気に登校してくれました。今年度の新入生は3名。沖崎 央君と平田清哉君と若狭海空君です。

この日は、新任式、入学式、始業式、入学写真撮影、ランドセルカバー贈呈式と、行事もいろいろありました。そして児童全員の表情が、進級したこと、教室や担任の先生が新しくなった喜びで、笑顔一杯になりました。

新任式では、先生方の多くが、自己紹介の際にクイズやなぞなぞを出してくれました。おかげで児童達は、新しい先生方の雰囲気をもすぐにつかむことができました。



入学式では、4年ぶりにご来賓の皆様を多数お迎えすることができました。その中でも物怖じせずに堂々としていた新1年生に、今後が楽しみになりました。ご祝辞を頂いた寺田PTA会長様、ありがとうございました。今後もよろしくお願いします。保護者の皆様、お子様のご進級、おめでとうございます。これから、河原田小学校をよろしくお願いいたします。

始業式では、全教職員を紹介しました。今年度は学級が増えたこともあり、職員も3名増えました。(他校が本務校である教職員のうち、新しく本校に来られた本田、浅井先生は、後日、紹介式を行いました。)

その後、1年生は、交通安全協会の田中勝良さんに、ランドセルカバーを贈呈していただきました。そして、輪島警察署の原さんから交通安全のお話を聞きました。



昨年度からの変更点について

今年度から、授業の合間の休み時間を、5分から10分に変更しました。これで余裕を持って、トイレに行ったり着替えをしたり、教室を移動したりできるようになりました。また、登校前の健康観察票を止め、児童玄関での検温(自らクロームブックに記録)にしました。よろしくお願いします。ちなみに、本校の教職員の勤務時間は、8:15～16:45です。また、休憩時間は、12:45～13:30(長期休業中は12:15～13:00)です。